
Bellante.  “ACQUA  NOSTRA.  Per  conoscere  la  situazione
dell’acquifero  del  Gran  Sasso  da  cui  proviene  l’acqua  che
beviamo”.
L’Associazione culturale NUOVE SINTESI, in collaborazione con “Arco Consumatori Abruzzo”, “Indipendent TV”, Associazione
“Liberi Cittadini 5 Stelle, vi invita all’incontro pubblico SULL’ ACQUA DEL GRAN SASSO:

Interverranno:
– Serafino Pulcini (geologo)
– Franco De Angelis (Presidente di “Arco Consumatori Abruzzo”)
– Claudio Della Figliola (Portavoce dell’ Associazione “Liberi Cittadini 5 Stelle”)
– ed altri esponenti di associazioni territoriali…

Introduce: Giuseppe Roscioli (Nuove Sintesi)

– All’incontro parteciperà anche il vice Sindaco di Bellante Teresa Di Berardino

Domenica  25  GIUGNO  2017,  ore  21.00  –  SALA  CONSILIARE  del
MUNICIPIO, BELLANTE (TE)

Avv. Recchiuti: A COLOGNA SPIAGGIA FATTO RIPASCIMENTO CON
UNA SABBIA MALEODORANTE E SCURA CHE SEMBRA “CATRAME”
 

Questa mattina i numerosi turisti, villeggianti e cittadini che si sono recati al mare a Cologna Spiaggia hanno trovato una
bruttissima sorpresa ad attenderli: una sabbia sporca, maleodorante, tendente al nero che pareva quasi “asfalto”, frutto,
evidentemente, di un ripascimento fatto in maniera indecorosa e frettolosa, come si può capire anche dalla ruspa lasciata in
bella mostra sulla spiaggia!

Così, oltre a spendere inutilmente soldi pubblici, si rischia anche di aver danneggiato la balneabilità del mare con una sabbia
che, questa mattina, puzzava addirittura come fosse “catrame”, come hanno potuto constatare le numerose persone che
erano al  mare sul  litorale  colognese.  A questo punto mi  chiedo dove sia  stata presa questa sabbia  utilizzata per  il
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ripascimento anche perché numerose persone, soprattutto bambini, uscendo dal mare hanno avvertito un forte prurito.

Ritengo che, con la stagione estiva in pieno svolgimento, sia stato arrecato un grave danno alla frazione di Cologna Spiaggia
e alle sue attività ricettive, per questo farò un accesso agli atti nelle sedi competenti per sapere dove è stata prelevata la
sabbia utilizzata per il ripascimento, se è stata adeguatamente controllata e come è stata posizionata sull’arenile. Infatti,
invece  di  affrontare  in  maniera  seria  e  definitiva  il  problema dell’erosione  della  spiaggia  in  questa  frazione,  si  è  scelta  la
soluzione più facile che, come sempre, alla prima mareggiata vedrà la sabbia “rimangiata” ed il problema dell’erosione
riproporsi puntualmente.

Infatti lo sanno tutti che a Cologna Spiaggia il vero problema sono le scogliere posizionate, ma nessuno vuole affrontare la
situazione in maniera seria e risolutiva! Ora ci mancava la sabbia nera, maleodorante, che sembra “catrame” a rendere la
situazione ancora più grottesca e grave!

Avv. Alessandro Recchiuti – Capogruppo di “Futuro In”

ROSETO  UN  ANNO  DOPO:  BILANCIO  DI  UN  ANNO  DI
AMMINISTRAZIONE  DI  GIROLAMO
 

Lunedì 26 giugno ore 10.30 – Lido Celommi, Roseto degli Abruzzi

 

 

È convocata per lunedì 26 giugno alle ore 10.30 al Lido Celommi(lungomare Celommi 19)a Roseto degli Abruzzi la
conferenza stampa dei consiglieri e dei rappresentanti del gruppo “Casa Civica” che tracceranno un bilancio del primo di
anno di amministrazione Di Girolamo e delle relative proposte messe in campo da Casa Civica negli ultimi 12 mesi in
consiglio comunale e sul territorio.

 

Alla  conferenza  stampa  parteciperanno  Mario  Nugnes  e  Angelo  Marcone,  consiglieri  comunali  di  Casa  Civica
Roseto, Gabriella Recchiuti e Flaviano De Vincentiis, segretario e presidente di Casa Civica Roseto e Giovanni Proti,
membro della segreteria comunale di Casa Civica e segretario provinciale del Psi.
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Cerimonia di premiazione Concorso “PREMIAZIONE FEDELTA’ AL
LAVORO E PROGRESSO ECONOMICO” – Edizione 2016

 

 

 

Con il riconoscimento “Fedeltà al Lavoro e Progresso Economico” la Camera di Commercio di Teramo, da oltre sessant’anni,
premia i lavoratori, dipendenti e titolari d’impresa, che con la loro attività contribuiscono quotidianamente allo sviluppo
socio-economico del territorio.  Quest’anno, 29 i riconoscimenti che saranno attribuiti per i 25 anni di attività lavorativa
ininterrotta nel settore di appartenenza.

Nel corso della cerimonia sarà consegnata anche una targa ricordo  alla famiglia del compianto Cav. Lav. Giandomenico Di
Sante, già Presidente dell’Ente camerale teramano.

            Dopo i saluti e l’introduzione del Presidente della Camera di Commercio, Gloriano Lanciotti e del Sindaco di Teramo,
Maurizio Brucchi, la cerimonia di premiazione sarà anticipata dalla presentazione sul rapporto dell’economia che vedrà come
relatori il Presidente della Provincia, Renzo Di Sabatino e il Vice Segretario Generale Vicario della Camera di Commercio di
Teramo, Salvatore Florimbi e da ultimo, Luciano D’Alfonso, Presidente della Regione Abruzzo che concluderà i lavori.

         

 

IL GIULIANOVA BASKET 85 RIPARTE DA DAVIDE TISATO E DANILO
GALLERINI
 
Il  Giulianova  Basket  dà  ufficialmente  il  via  alla  stagione  2017/2018  presentando  i  primi  due  tasselli  dello  scacchiere  che
andrà via via componendosi nelle prossime settimane. Il primo nome è una novità assoluta ed è rappresentato da Davide
Tisato, nuovo capoallenatore dei giallorossi.

Milanese di nascita ma marosticense di adozione, Tisato vanta un importante passato da giocatore di serie B vestendo
maglie come quella di Imola, Scafati, Vigevano, Lumezzane, Reyer Venezia, Rieti e Ruvo di Puglia per poi chiudere la carriera
da giocatore in Veneto. Proprio in Veneto è iniziato il suo percorso da allenatore quando nel giugno 2015 è stata Vicenza ad
affidargli  in  Serie  B  la  sua  prima panchina.  L’anno  scorso  Tisato,  lasciata  Vicenza,  è  approdato  alla  Reyer  Venezia  come
assistente allenatore della prima squadra femminile.

“Giulianova è una piazza storicamente importante per la categoria  – Le parole di
coach Tisato – Il  progetto che mi è stato presentato è un progetto che mi ha
appassionato fin da subito. E’ un progetto importante e ambizioso ed io ho scelto
di farne parte dando il mio massimo contributo. L’idea è creare una squadra umile
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ma nel contempo estremamente ambiziosa. Un progetto che punti alla crescita
della squadra, del club ma anche delle persone “
 
Il secondo nome è invece uno di quelli molto conosciuti in casa Giulianova ed è
quello di Danilo Gallerini che, appese le scarpette al chiodo solo un paio di giorni
fa, si calerà nel ruolo di team manager, mettendo al servizio della squadra la sua
pluriennale esperienza da giocatore.
“Non ho esperienza e non è neanche facile convertire il mio ruolo dopo aver speso 5 anni da giocatore  – Le parole di Danilo
Gallerini – Sono molto contento e motivato e sono a disposizione per dare il mio contributo anche da quest’altra parte del
campo”.

A Davide Tisato e Danilo  Gallerini  va il  nostro in  bocca al  lupo per la  nuova
avventura.

Teramo. Casartigiani: uniti per sconfiggere la contraffazione delle
eccellenze teramane
 

 

Casartigiani Teramo, in collaborazione con  Conflavoro, Consorform e Camera di Commercio di Teramo,  organizza
un seminario rivolto alle imprese locali per combattere il fenomeno dell’Italian Sounding,ovvero l’utilizzo di denominazioni
geografiche, immagini e marchi che evocano l’Italia per commercializzare prodotti non riconducibili al nostro Paese.

Casartigiani Teramo

 

Giovedi 22 giugno, alle ore 17,  al Blu Palace di Mosciano Sant’Angelo si terrà un convegno dal titolo: “Mun (Marchio
unico nazionale):  uno strumento in difesa dell’Italian Sounding e delle  eccellenze teramane”,  organizzato
dall’Associazione  provinciale  Casartigiani  Teramo,  in  collaborazione  con  Conflavoro,Consorform  e  il  contributo
della  Camera  di  Commercio  di  Teramo.
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I numeri dispari sono di troppo, libro edito da Evoè edizioni di
 Teramo e scritto da Salvatore D’Ascenzo
 

 

 

Sarà presentato mercoledì 21 giugno, presso la Casa Circondariale di Castrogno, I numeri dispari sono di troppo, libro edito
da Evoè edizioni di  Teramo e scritto da Salvatore D’Ascenzo in collaborazione con otto detenuti reclusi nello stesso carcere.

Il libro è frutto di un progetto di scrittura voluto dalla Casa Circondariale e gestito dall’autore per conto della Casa editrice
Evoè.  Referente instancabile del progetto all’interno del Carcere è stata l’operatrice volontaria Emiliana Colaiuda.

Si tratta di un’operazione unica per la realtà di Castrogno cui i detenuti hanno preso parte con grande entusiasmo. Il libro ha
una forma anfibia: metà romanzo che vede protagonisti quegli stessi detenuti che hanno preso parte al progetto, trasportati
in una realtà che ben manifesta il loro carico di dolore e redenzione; metà raccolta diretta delle testimonianze di vita dei
detenuti che hanno voluto affidare alla scrittura forte di Salvatore D’Ascenzo il desiderio di potere essere considerati uomini,
al di là di ogni errore o pregiudizio.

Il libro, infatti, senza alcuna finalità apologetica, mostra la vita dei detenuti non più come quella di un collettivo da punire la
cui identità è affidata ad un numero di matricola, ma come quella di uomini comuni, con le proprie attese, paure ed errori dei
quali non sono ricercate le cause ma le conseguenze.

Salvatore D’Ascenzo, noto già per il reportage Mattoncini rossi sul terremoto del Nepal 2015, libro tradotto e distribuito sino
in Canada, torna su un tema di ambito sociale. L’autore, che ha in prossima uscita altri due volumi con Case editrici di livello
nazionale, mostra ancora una volta lo stile e la scrittura appassionata e coraggiosa di chi è capace di raccontare realtà
nascoste oltre ogni preconcetto.

Un libro che può considerarsi esperimento unico per Teramo ed un vanto per l’editoria abruzzese.

Ass.ne Culturale Evoé edizioni

Viale Europa 49

evoe.edizionimail.com         347.1534731

Villa Camera di Campli. CRISTIANI E MUSULMANI INSIEME , PER
PREGARE,  CONDIVIDERE  E  CONFERMARE  L’IMPEGNO  NEL
COSTRUIRE  PONTI  E  PERCORSI  DI  FRATERNITA’
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Su invito dell’imam Mustapha Baztami,  Mons.  Michele Seccia,  vescovo della  Diocesi  di  Teramo-Atri  e  la
Comunità del Movimento dei Focolari si sono recati in visita alla moschea di Villa Camera. Un incontro che
consolida un rapporto costruito negli anni.

Domenica 18 giugno 2017,  la Comunità islamica, in prossimità della chiusura del Ramadan, si è riunita dopo il tramonto per
vivere, come è ormai consuetudine, un momento di preghiera e di condivisione con alcuni rappresentanti del Movimento dei
Focolari di Teramo e Pescara.

Da diversi anni, infatti, si va consolidando un rapporto fraterno tra le due realtà basato sul dialogo della vita attraverso
obiettivi comuni: momenti di preghiera per la pace, promozione del premio letterario DIVERSI ma UNO, “percorsi comuni
di fraternità” da cui sono nate delle commissioni a livello locale ed ultimamente anche interregionale per Abruzzo e Molise.
Si tratta di un percorso di vita che ha prodotto frutti copiosi, con riflessi a livello nazionale , visto che anche in altre regioni si
lavora su progetti  che mettono in  rilievo la  fraternità,  aldilà  delle  tensioni  che possono sorgere soprattutto  a  livello
internazionale.

L’incontro di domenica, tenutosi a Villa Camera  di Campli, ha visto l’eccezionale presenza del nostro Vescovo, Mons. Michele
Seccia, che ha accolto con gioia l’invito dell’imam Mustapha Batzami. Il vescovo e l’imam, alla presenza del parroco don
Giovanni Giorgio e del presidente della Comunità dei mussulmani d’Abruzzo Dakraoui Noureddine, si sono rivolti, a quanti si
sono radunati all’interno della moschea, con parole calde, esprimendo rispetto e stima reciproci.

“…Ringraziamo il Signore – ha esordito Mustapha – che ci ha permesso di ritrovarci insieme Ringraziamo per tutto quello che
ci ha dato, per il sentimento di amore e fraternità… Chiediamo la forza e la saggezza per poter andare avanti nel cammino di
fraternità, del dialogo e reciproco rispetto… La nostra gioia è ancora più grande per la presenza di Sua Eccellenza con noi
per la prima volta e del nostro parroco di Villa Camera… Siamo molto contenti di accoglierli con noi. Nel nostro piccolo
vogliamo vivere la fraternità che Dio ci ha messo a disposizione… conoscendoci, incontrandoci, parlando, anche mangiando
insieme.  Dobbiamo  abbattere  i  muri  di  diffidenza  Anche  in  molte  altre  città  dell’Italia  le  comunità  islamiche  invitano  con
piacere le comunità di cristiani a partecipare alla rottura del digiuno e stare insieme… Con l’aiuto di Dio ce la faremo.

 “…Grazie per la bella accoglienza – gli ha fatto eco Mons. Seccia – ed anche per il fatto di incontrarci in questo luogo. Come
ci ricorda Papa Francesco, non muri ma ponti, non contrapposizioni ma dialogo, parlare, incontrarsi. E come ricordava Papa
Giovanni, è più quello che ci unisce di ciò che ci divide. Quello che ci unisce è la nostra umanità, è l’origine che abbiamo
dell’unico Dio,  il  fare parte dell’unica umanità che se si  salva,  si  salva tutta… più forti  diventiamo nell’alleanza,  nel
comprenderci, nel fare i ponti, nel rispettare ciascuno basandoci sulla dignità di ciascuno e più possiamo dare una garanzia e
una speranza di pace al mondo intero. Se l’altro è il mio specchio, è un essere come me, ha la mia stessa dignità.

Sono venuto con gioia, con piacere per stare un po’ con voi… da diversi anni ci siamo conosciuti con Mustapha,  abbiamo
avuto diverse occasioni di incontro. Ammiriamo, l’arcobaleno dell’umanità e della creazione perché così non c’è monotonia,
ma l’arcobaleno è bello perché arriva dopo la tempesta e a noi interessa il dopo… perché dobbiamo essere promotori di
bene.



Rispettiamoci e andiamo avanti e ne trarrà un profitto, non solo il nostro piccolo gruppo, ma tutta la comunità, la società, la
diocesi, tutto il territorio che noi abitiamo.”

Al termine dell’incontro l’imam e il presidente, in segno di amicizia, hanno offerto dei doni a Mons. Seccia e a Don Giovanni
Giorgio. A suggellare il memorabile momento, un grande abbraccio, insieme all’agape fraterna.

Teramo. Désirée Del Giovine al primo congresso di Direzione Italia
del leader Raffaele Fitto.
Come rappresentante delle Leonesse in Direzione Italia , sabato 17 giugno , ho partecipato a Roma,presso l’Auditorium della
Tecnica, al primo Congresso Nazionale del nostro partito. Un Movimento chiaramente collocato nel cdx, lontano dagli  inciuci
del nazareno, il nostro slogan non a caso: ne’ grillini ne’ nazareni.

foto Congresso Del Giovine 2

L’europarlamentare pugliese Raffaele Fitto ,  e’  stato proclamato all’unanimita’  da una  gremitissima platea Presidente del
neonato partito :Direzione Italia.

Ringrazio  a  nome del  movimento  femminile  ,  meglio  conosciuto  come Leonesse  ,  l’onorevole  Fitto  ,  per  la  gradita
opportunita’ che ha dato a Noi Donne che lo sosteniamo , di avere voce al Congresso.

La realta’ delle Leonesse si e’ consolidata con l ‘apporto concreto delle tante donne , che si sono riconosciute nel progetto
politico di Raffaele Fitto, provenienti da tutte le regioni italiane.
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Dalla piattaforma virtuale , la nostra pagina Facebook : https://www.facebook.com/LeonesseDItalia/ che vi invito a seguire,
siamo entrate nel vivo dei territori , Cuore pulsante della politica.

Ci  siamo  poste  in  una  condizione  di  ascolto  delle  problematiche  reali,  di  questa  Nostra  Italia  così  sofferente  .  Abbiamo
ribaltato i vecchi schemi , dal territorio ai vertici. Da questo ascolto e’ nato il progetto denominato : Cantiere delle idee.

Stiamo lavorando per portare il contributo qualificato di personalita’ del mondo culturale, scientifico e universitario.

Memori della nostra prima riunione programmatica , “Al passo delle Leonesse” , dello scorso 19 aprile a Roma, con la
partecipazione delle rappresentanti delle Leonesse da varie regioni. Il  loro contributo, ognuna con una propria “Parola
Chiave”,e’ stato  determinante per l’avvio dei  nostri progetti futuri.

All’incontro abbiamo avuto l’onore della presenza del nostro Presidente Raffaele Fitto, che ha convalidato il nostro impegno
femminile al suo fianco.

In quella occasione abbiamo chiesto ai nostri parlamentari , in particolare agli Onorevoli Cosimo Latronico e Nicola Ciracì ,
intervenuti , portando i saluti di Tutti ,

di fare da Tutor alle Leonesse ,in questo percorso di crescita , ognuna con le proprie competenze, al fianco dei parlamentari
che vorranno offrirci la loro disponibilità in sinergia, arricchendo con i talenti di tutti il progetto politico di Fitto , costituendo
dei gruppi di lavoro, con la visione e la sensibilita’ femminile.

Insieme con coerenza e coraggio , certe che Raffaele Fitto abbia tracciato la strada nella giusta direzione , per un vero cdx,
alternativo alla sinistra.

Questo e’ il momento giusto per esserci e Noi tutte Insieme ci siamo!

Raccogliamo  la  sfida  come  donne  ,  professioniste,  lavoratrici,  mamme  ,  casalinghe,  per  contribuire  a  lasciare  ai  nostri
giovani  ,  ai  nostri  figli  ,  una  Italia  piu’  democratica,che  premi  i  meritevoli  ,  senza  che  abbiano  la  necessita’  di  fuggire
all’estero per trovare lavoro.

Abbiamo questo sogno! Con tutti voi, noi Donne, vogliamo essere come lievito per crescere , nei nostri territori. Coltiviamo la
speranza di farcela ! Anzi rilanciamo la sfida a tutte le donne , che si riconoscono nel vero cdx, di essere unite e stimolo per
per un cdx unito negli stessi valori comuni.

Condivido una citazione che mi ha entusiasmata, del Prefetto della Casa Pontificia , l’Arcivescovo  Georg Ganswein: in una
societa’ che perde facilmente la rotta,

l’intelligenza e la sensibilità femminile sono gli strumenti principali per arginare la deriva del nostro tempo!

Concludo salutando i tanti rappresentanti del mio Abruzzo al Congresso , in particolare il Coordinatore provinciale di Teramo
Rudy Di Stefano e di Pescara



Guerino  Testa  .  Nel  nostro  Abruzzo  la  sfida  nella  nuova  direzione  e’  iniziata  e  insieme donne  e  uomini  lavoreremo per  la
crescita di Direzione Italia.

Dott.ssa  Désirée Del Giovine

Leonessa in Direzione Italia.

 

Tortoreto.  Il  18 giugno, dalle 18 in poi,  i  locali  della Consulta
Giovanile  Comunale  di  Tortoreto  ospiteranno  la  presentazione
dell’associazione “In Senso InVerso” 
Segue nota dell’Associazione:
“Vi aspettiamo nel pomeriggio di Domenica 18 Giugno, presso la sede della Consulta Giovanile di Tortoreto, in via Trieste 50,
per la presentazione della nostra nuova Associazione di Scienze Olistiche e Bio-Naturali : “In Senso InVerso ” A.S.D affiliata
Libertas. Parleremo di noi, e delle nostre idee per il territorio; presenteremo i progetti che vorremmo realizzare, sopratutto
con l’aiuto delle persone che vorranno ritrovarsi dentro i nostri sogni, e che credono in un mondo piu’ naturale e pulito.
Avremo un ospite d’eccezione:
Il  Prof.  Bartolomeo  Lacagnina,  medico  ed  oncologo  di  medicina  integrata,  docente  della  scuola  di  Naturopatia  Riza
Psicosomatica, ricercatore dell’ARTOI e dell’HUMANITAS . Esso ci parlera’ dell’approccio alle malattie oncologiche in visone
appunto integrata alla medicina Ufficiale. Seguira’ un piccolo rinfresco agli ospiti che interverranno. Ringraziamo tutti coloro
interessati all’evento.”
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